

# *Le Venezuela reçoit du matériel médical de la Russie pour combattre la pandémie*

---



Caracas, 24 mars (RHC)- Le ministre des Affaires étrangères du Venezuela Jorge Arreaza, a reçu le premier lot de matériel médical envoyé par le gouvernement de la Russie pour combattre la pandémie du nouveau coronavirus.

À l'aéroport international Simón Bolívar, le chef de la diplomatie vénézuélienne s'est réuni avec l'ambassadeur russe à Caracas, Sergueï Melik-Bagdasárov, pour la réception de la première cargaison à arriver à ce pays sud-américain et qui permettra de réaliser quelque 10 mille tests pour dépister de possibles cas dans le pays.

Jorge Arreaza a exprimé sa gratitude aux autorités russes en réitérant sa satisfaction pour le fait que leur alliance stratégique avance dans tous les sens.

La vice-présidente exécutive du Venezuela, Delcy Rodríguez a confirmé sept nouveaux cas positifs au COVID-19 ce qui fait au total 84 cas jusqu'à présent après une semaine de quarantaine sociale décrétée par le président Nicolás Maduro.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/217673-le-venezuela-recoit-du-materiel-medical-de-la-russie-pour-combattre-la-pandemie>



**Radio Habana Cuba**